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Anfrage 

der Abgeordneten 
und Genossen 
~n den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend Nittel für den Schutzwasserbau 

Im Laufe des Jahres 1973 wurde von den verschiedenen Mitgliedern 
der Bundesregierung über die tatsächlich aufgewendeten Mittel 
für den Schutzwasserbau und die Lawinenverbauung in Österreich 
immer wieder verschiedene Ziffern angeführt. 
Aus diesem Grunde richten die unterzeichneten Abgeordneten an 
den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

Anfrage: 

1) Wie hoch ist der finanzielle Aufwand des Bundes im Budget jahr 
1973: 
a) für den Schutzwasserbau 
b) für die Lawinenverbauung? 

2) Welcher Betrag aus den im Punkt 1 angeführten Mittel stammt 
aus dem ordentlichen Budget, also aus dem Ordinarium 'und welcher 
aus dem Katastrophenfonds? 

3) Wie hoch ist die Differenz zwischen Voranschlag 1973 und den 
in diesem Jahr tatsächlich aufgewendeten Mittel für obige Zwecke? 

4) Wie verteilen sich die obigen Mittel auf die einzelnen Bundesländer 
getrennt nach Schutzwasserbau und La\</~nenverbauung? 

5) Wieviel Kilometer Flüsse konnten 1973 m.i t den obigen Mitteln 
reguliert und Wildbäche verbaut werden? 

höher a1a '1...-•• 
~);tJ 1(1/ " 6) Ist das Ergebnis des :Punktes 5) 

der Vorjahre? 
das des Vürjahres 
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